

# *Evo Morales lance un appel à l'unité des Boliviens pour porter secours aux sinistrés des feux de forêt*

---



La Paz, 29 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé un appel à l'unité du peuple pour porter secours aux sinistrés des feux de forêt qui dévastent la région de Chiquitania, dans le département de Santa Cruz.

Sur son compte twitter, le président bolivien a demandé à ses compatriotes de chercher des alternatives pour mettre en place un vaste programme de reboisement et de reconstruction en faveur des habitants de cette région. Il a réitéré que les ressources économiques existent pour ce faire.

Evo Morales a ajouté que le gouvernement n'abandonnera jamais à leur sort les sinistrés et il a indiqué qu'il se réunira avec la population de la localité de Roboré, dans le département de Santa Cruz, pour écouter leurs revendications.

Il a en outre signalé que les actions pour maîtriser les foyers d'incendie dans la région de Chiquitania se poursuivent avec intensité et qu'à cette fin le cabinet d'urgence environnementale tracera des stratégies.



**Radio Habana Cuba**